



MALAYSIA ALS PROFITABLER STANDORT FÜR IHR ASIENGESCHÄFT

STIMMEN AUS DER DEUTSCHEN WIRTSCHAFT



Mit mehr als 7.400 Mitarbeitern ist Penang der größte Standort von B. Braun in der Region Asien-Pazifik und gleichzeitig regionale Zentrale. Seit 1972 hat das internationale Medizintechnikunternehmen umgerechnet rund eine Mrd. Euro in diese moderne Produktionsstätte investiert. Für B. Braun waren neben der günstigen strategischen Lage die hervorragende Infrastruktur, talentierte Arbeitskräfte und ein etabliertes Rechtssystem wichtige Kriterien. Die in Malaysia produzierten Medizin- und Pharmaprodukte tragen dazu bei, die Gesundheit von Menschen auf der ganzen Welt zu schützen und zu verbessern.



Anna Maria Braun
Chairwoman of the Board
B. Braun Group



Für SCHOTT als global agierender Spezialglashersteller ist es wichtig, dass wir nahe bei unseren Kunden produzieren. Als wir 1975 unseren Produktionsstandort in Penang eröffneten, gehörten wir zu den ersten multinationalen Unternehmen im „Silicon Penang“. Unsere Kernkompetenzen liegen in der Bearbeitung und Veredelung von optischen Gläsern und Komponenten sowie von unstrukturierten und strukturierten Dünnglas-Wafern. Damit sind wir ein verlässlicher Partner für die boomende Elektronik-, Optoelektronik- und Consumer Optics Industrie sowie für die Halbleiterbranche in Südostasien. Malaysia und SCHOTT, das ist eine Erfolgsgeschichte.



Dr. Frank Heinrich
Chairman of the Executive Board of
SCHOTT AG



X-FAB ist seit 2006 mit einer Halbleiterfabrik in Malaysia vertreten und produziert dort integrierte Schaltkreise u.a. für die Automobilindustrie, die mittlerweile in fast allen Autos der Welt verbaut werden. Das in Kuching im Bundesstaat Sarawak angesiedelte Werk haben wir damals von 1st Silicon übernommen und zu einem profitablen und enorm wichtigen Standort für X-FAB entwickelt. Dies verdanken wir auch den sehr guten Standortbedingungen, vom Zugang zu qualifiziertem und motiviertem Personal bis zur Unterstützung durch staatliche Behörden und Organisationen. Wir haben in Malaysia sehr gute Erfahrungen gemacht, abzulesen am Erfolg von X-FAB Sarawak.



Rudi de Winter
CEO
X-FAB Silicon Foundries



Politisch ist Malaysia sehr stabil und verfügt über eine hervorragende Infrastruktur, zudem sind die Energiekosten dort deutlich geringer im Vergleich zu Deutschland. Unser Werk in Malaysia beschäftigt heute etwa 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Wir finden in Malaysia gut ausgebildete Englischsprachige Mitarbeiter. Die Zusammenarbeit mit den Behörden gestaltete sich in Malaysia immer sehr gut und vertrauensvoll. Eine bestmögliche Unterstützung durch die MIDA, der Wirtschaftsförderungsgesellschaft des Landes, machte auch unseren Neubau in Seremban möglich. Heute trägt der Standort zum positiven Ergebnis der Unternehmensgruppe bei.



Jan Schmidt-Krayer
Managing Partner
Schmidt + Clemens GmbH + Co. KG



MIDA ist die malaysische Regierungsbehörde zur Förderung und Genehmigung von Investitionen. In Deutschland hat MIDA zwei Büros – in Frankfurt am Main und in München. Von dort aus stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung für Ihre Fragen rund um das Thema Geschäftstätigkeiten in Malaysia.



Yusri Hasnan Chu
Director
MIDA Frankfurt

e: frankfurt@mida.gov.my
+49 (0)69 8700 679-0
e: munich@mida.gov.my
+49 (0)89 2030 043-0

